



Séjour ski 5ème, journée 2

publié le 27/01/2015

Bonjour,

Une belle journée d'apprentissage des activités physiques de montagne.

La météo clémente du matin a laissé place au brouillard dans l'après midi.

Les élèves sont très investis et progressent.

Tout se passe bien.

A demain



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.